INSTITUTO NACIONAL DE CULTURA

7-10-92

Gobiemo USA los envió de regreso

Huacos peruanos ya están en casa

WASHINGTON, Oct. 06 (AFP).- El gobierno de Estados Unidos devolvió el martes al Perú seis piezas de cerámicas precolombinas, que habían sido sacadas ilegalmente de ese país y decomisadas por las aduanas norteamericanas.

La comisionada de Aduanas de Estados Unidos, Carol Hallet, entregó las piezas al encargado de negocios del Perú, Jorge Valdez, en presencia de representantes del Departamento de Estado, de la Agencia de Información de los Estados Unidos y del Instituto Smithsoniano.

Expertos norteamericanos y peruanos certificaron
la autenticidad de los objetos de cerámica, que fueron
identificados como pertenecientes a las culturas
Mochica, Nasca y Chancay,
dijo un portavoz de la embajada peruana.

0.40-4-10-92

